

高山市消防フェスティバル 2023 で災害便乗商法を周知

～あなたの身近でもトラブルが発生しています～

日本損害保険協会岐阜損保会(会長:中林 基・損害保険ジャパン株式会社 岐阜支店長)では、6月18日(日)に岐阜県高山市で開催された高山市消防フェスティバル 2023 に出展し、災害便乗商法について市民への注意喚起を行いました。

高山市消防フェスティバルは高山市と高山市消防協会の主催で、高山市漆垣内町の大八グラウンドにて午前9時30分から15時頃まで開催されました。会場では初期消火訓練の体験や消防車両の展示などがあり、1,000人を超える来場がありました。

損保協会では、同フェスティバルに訪れた親子連れなどに、最近トラブルが増加している悪質な住宅修理業者やロードサービス業者についてチラシを配布しながら、被害に遭わないように周知活動を行いました。来訪者からは「ニュースで見たことがある」、「岐阜県でも被害が発生しているのか」などの声が寄せられました。

当支部では、災害便乗商法の被害者を減らすべく、今後も積極的な情報提供を行っていきます。



出展ブース



フェスティバルの様子